

ABSTRAK

Suryani, Siti Hartina, 2023 “PENGARUH POLA ASUH ORANG TUA TERHADAP MINAT BELAJAR PESERTA DIDIK KELAS II MI ISLAMİYAH SUMBERWUDI” Unisda Lamongan Pembimbing (1) Muchamad Suradji M.Pd.I (2) Sampiril Taurus Tamaji M.Pd.I.

Kata Kunci : Pola Asuh Orang Tua, Minat Belajar

Pola asuh merupakan seluruh perlakuan orang tua yang diterapkan pada anak, di MI Islamiyah Sumberwudi ada beberapa kendala yang dihadapi orang tua dalam memberi perhatian kepada anak, diantaranya keterbatasan biaya sehingga mereka lebih mengutamakan pekerjaan dan minimnya waktu Bersama anak, serta kurangnya pemahaman orang tua dalam mengasuh anaknya dengan tepat dalam melakukan bimbingan belajar. Ada juga yang beranggapan bahwasannya ketika anak sudah disekolahkan maka lepaslah tanggung jawab orang tua tersebut dalam hal mendidik anak. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah ada pengaruh pola asuh orang tua terhadap minat belajar peserta didik kelas II MI Islamiyah Sumberwudi. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis korelasional. Metode yang digunakan adalah observasi, wawancara, angket, dokumentasi. Analisis data menggunakan uji normalitas, uji regresi linear sederhana (uji korelasi regresi sederhana, uji koefisien korelasi, uji koefisien determinan, uji t), uji t hipotesis. Hasil penelitian menunjukkan adanya pengaruh pola asuh orang tua terhadap minat belajar peserta didik kelas II MI Islamiyah Sumberwudi Sumberwudi dikatakan “sedang” atau cukup kuat dengan nilai 0,452. Selanjutnya nilai koefisien determinan adalah 0,204 atau 20,4%. Merupakan nilai kontribusi yang diberikan variabel bebas terhadap variabel terikat memberikan pengaruh sebesar 0,204 atau 20,4% terhadap variabel bebas. Pengaruh variabel bebas dinyatakan dengan nilai uji t (2,863), yang berarti variabel bebas berpengaruh terhadap minat belajar siswa. Uji hipotesis, diketahui $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($8.195 > 4,14$). Berarti H_a diterima dan H_o ditolak, sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa ada pengaruh yang signifikan pola asuh orang tua terhadap minat belajar peserta didik di kelas II MI Islamiyah Sumberwudi.